

DESIGNAN A LA SRA. LILIAN CASTRO AMARGOS, DIRECT. DE LA BIBLIOTECA NACIONAL

Feb 11/48
Ayer fué designada directora de la Biblioteca Nacional, vacante por el fallecimiento del doctor Francisco de Paula Coronado, la señora Lilian Castro Amargós, alta funcionaria de esa dependencia, con más de catorce años en el desempeño de una plaza técnica en la Biblioteca.

El nombramiento de la señora Castro ha sido muy bien recibido en ese centro del Ministerio de Educación y en nuestros círculos intelectuales, por tratarse de una funcionaria muy competente y con larga experiencia en la materia.

La toma de posesión de la señora Castro tendrá lugar en el día de hoy y asistirán a la misma distinguidas personalidades del Ministerio de Educación, escritores, bibliófilos, etc.

Felicitamos a la nueva directora de la Biblioteca Nacional, a quien se ha hecho justicia al designarla para tan alto cargo, y le deseamos los mayores éxitos en el desempeño del mismo.

SM, Feb 11/48

